
第 22 回 総 務 文 教 常 任 委 員 会 会 議 録

文書分類番号 00 09 03 002 永 年 起案 令和４年７月20日 決裁 令和 年 月 日

議 長 副議長 局 長 副主幹 係 長 主 査 担 当 文書取扱主任

開催年月日 令和４年５月26日（木曜日） 開会９時54分 閉会10時20分

開 催 場 所 第二・第三委員会室

出 席 委 員
安樂、東元、堀、山口、山本、寄谷、佐々木、本間 事

務

局

壽崎副主幹

柴田、荒木、議長 高橋係長

欠 席 委 員 なし

説 明 員 別紙のとおり

議 件 別紙のとおり

議

事

の

概

要

１ 所管からの報告事項について

次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、報告済みとした。

（１）一般職の職員の給与に関する条例及び滝川市会計年度任用職員の給与及び費用弁償

に関する条例の一部を改正する条例について

（２）令和４年度一般会計補正予算について

（３）北海道市町村職員退職手当組合規約の変更について

（４）滝川市職員等の公正な職務の執行の確保に関する条例の一部を改正する条例につい

て

（５）令和３年度滝川市ふるさと納税の寄付状況について

（６）令和４年度一般会計補正予算について（楽器購入）

（７）令和４年度一般会計補正予算について（図書購入）

（８）専決処分について（交通事故に伴う損害賠償額の決定）

２ 第２回定例会以降の調査事項について

別紙調査項目のとおり決定した。

３ その他について

北海道教育委員会との懇談項目について確認した。また、議員を選定し、滝川市議会

として懇談を行うことについて議会運営委員会に諮ることを確認した。

４ 次回委員会の日程について

正副委員長に一任することとした。

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 総務文教常任委員長 安 樂 良 幸 ○印
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第22回 総務文教常任委員会

R4.5.26 (木)10：00～

第二・第三委員会室

開 会 ９：５４

委 員 長 第22回総務文教常任委員会を開会いたします。

委員動静報告

委 員 長 委員については全員出席しております。木下議員、田村議員、水口議員に傍聴

の許可をしております。報道につきましては株式会社空知新聞社の取材を許可

しております。

１ 所管からの報告事項について

委 員 長 所管からの報告事項について、○については第３回臨時会、◎については第２

回定例会の議案関連になっておりますので、ご留意願います。

それでは、総務部、（１）、一般職の職員の給与に関する条例及び滝川市会計年

度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例について、

（２）、令和４年度一般会計補正予算について一括して説明を求めます。

（１）一般職の職員の給与に関する条例及び滝川市会計年度任用職員の給与及

び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例について

（２）令和４年度一般会計補正予算について

小畑課長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございませんか。

（なしの声あり）

委 員 長 なしということで、（１）、（２）については報告済みといたします。

次に、（３）、北海道市町村職員退職手当組合規約の変更について説明を求めま

す。

（３）北海道市町村職員退職手当組合規約の変更について

平野係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 なしということで、（３）については報告済みといたします。

次に、（４）、滝川市職員等の公正な職務の執行の確保に関する条例の一部を改

正する条例について説明を求めます。

（４）滝川市職員等の公正な職務の執行の確保に関する条例の一部を改正する

条例について

橋本課長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 なしということで、（４）については報告済みといたします。

ここで、株式会社北海道新聞社の取材を許可いたします。

次に、（５）、令和３年度滝川市ふるさと納税の寄付状況について説明を求めま

す。

（５）令和３年度滝川市ふるさと納税の寄付状況について
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林 係 長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 報告が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 なしということで、（５）については報告済みといたします。

ここで所管を入れ替えますので、暫時休憩いたします。

休 憩 １０：１０

再 開 １０：１１

委 員 長 それでは、休憩前に引き続き会議を再開いたします。

（６）、令和４年度一般会計補正予算について（楽器購入）について説明を求め

ます。

（６）令和４年度一般会計補正予算について（楽器購入）

壽永課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 なしということで、（６）については報告済みといたします。

次に、（７）、令和４年度一般会計補正予算について（図書購入）について説明

を求めます。

（７）令和４年度一般会計補正予算について（図書購入）

菊地係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 なしということで、（７）については報告済みといたします。

次に、（８）、専決処分について（交通事故に伴う損害賠償額の決定）について

報告を求めます。

（８）専決処分について（交通事故に伴う損害賠償額の決定）

運上課長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 なしということで、（８）について報告済みといたします。

所管については退室願います。

２ 第２回定例会以降の調査事項について

委 員 長 それでは、２、第２回定例会以降の調査事項については別紙のとおりでござい

ます。

よろしいでしょうか。

（異議なしの声あり）

委 員 長 そのとおりにいたします。

３ その他について

委 員 長 次に、その他につきまして私からになりますが、お手元の資料の北海道教育委

員会との懇談会の実施についてということで、昨年の11月に本間委員から提案

がございまして、委員長と副委員長で協議をして、また、道教委のＯＢの方と
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もお会いし、いろいろアドバイスを受けまして、懇談会という形で持っていこ

うと考えています。趣旨についてはここに記載しているとおりであります。最

終的には滝川市議会として公立高校の学校配置計画にすごく関心を持っている

という印象を持ってもらいたいというのが大きな狙いでございます。主要な懇

談項目についても７項目ということで挙げていますが、この内容について懇談

をしたいと考えております。今後の進め方ですが、総務文教常任委員会という

のは滝川市議会の中の１つの常任委員会であります。道教委と向き合うときに

は市議会として向き合うべきというふうに考えますので、総務文教常任委員会

として議会運営委員会に諮り承認をいただいて、それから全員で行ってもどう

しようもないので、懇談の参加者の選定をし、市教委を通じて道教委に申し入

れて懇談を実施をするという手順で行いたいと考えております。この件につい

て委員の皆さんから何かご意見ございましたらお願いいたします。

山 口 主要懇談項目の中、職業学科がすごく多いのですけれども、これはどういうこ

とですか。

委 員 長 これについては、将来的なことを予想してくれれば、なぜこういう懇談になる

かというのは察しがつくというふうに思いますが、そういう回答でよろしいで

すか。

山 口 今まで滝高と西高と普通科をずっと減らされてきているので、それなのに職業

学科を重点的に聞くというのはどうしてですか。

委 員 長 優先的に聞いているわけではございません。この中には間口削減、今までの経

緯も全部含めたものが、直球ではなく今回は懇談という感じで、あまり積極的

に調整する話ではなく、和やかに進めるためのものであり、特に職業学科に特

化したための懇談ということではございません。そこのところご理解をお願い

します。

ほかに質疑ございますか。

荒 木 委員長、副委員長に一任します。

委 員 長 ありがとうございます。それでは、議会運営委員会でどうなるか分かりません

が、総務文教常任委員会としてはこれで諮るということでご承知ください。

それと、先週の道外視察お疲れさまでした。遠距離を移動していただいて大変

疲れたと思いますが、委員各位で感じ取ってくれたことがあると思いますので、

それについては委員長、副委員長のほうで最終的に報告書を作成し、委員各位

に見ていただいて了承いただいて完結という形にしていきたいと思いますので、

よろしくお願いいたします。

事務局のほうから何かありますか。

（なしの声あり）

委 員 長 委員のほうから何かありますか。

（なしの声あり）

４ 次回委員会の日程について

委 員 長 次回の委員会の日程につきましては、正副委員長にご一任いただけますか。

（異議なしの声あり）

委 員 長 それでは、第22回総務文教常任委員会を閉会いたします。

閉 会 １０：２０



第 22 回 総 務 文 教 常 任 委 員 会

日 時 令和４年５月 26 日（木）

午前 10 時 00 分

場 所 第二・第三委員会室

○ 開 会

○ 委員長挨拶（委員動静）

１ 所管からの報告事項について（○印＝第３回臨時会、◎印＝第２回定例会議案関連）

２ 第２回定例会以降の調査事項について～別紙

３ その他について

４ 次回委員会の日程について

○ 閉 会

《総務部》

○（１）一般職の職員の給与に関する条例及び滝川市会計年度任用職

員の給与及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例に

ついて

（資料） 総務課

○（２）令和４年度一般会計補正予算について （資料） 総務課

◎（３）北海道市町村職員退職手当組合規約の変更について （資料） 総務課

◎（４）滝川市職員等の公正な職務の執行の確保に関する条例の一部

を改正する条例について

（資料） 防災危機対策課

（５）令和３年度滝川市ふるさと納税の寄付状況について （資料） 財政課

《教育部》

◎（６）令和４年度一般会計補正予算について（楽器購入） （資料） 学校運営課

◎（７）令和４年度一般会計補正予算について（図書購入） （資料） 社会教育課

○（８）専決処分について（交通事故に伴う損害賠償額の決定） （資料） 社会教育課



令和４年５月24日

滝川市議会議長 関 藤 龍 也 様

滝川市長 前 田 康 吉

滝川市教育委員会教育長 田 中 嘉 樹

総務文教常任委員会への説明員の出席について

令和４年５月13日付け滝議第19号にて通知がありました第22回総務文教常任委員会への説明員の出

席要求について、次の者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。

なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えま

す。この場合、必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。

記

滝川市長の委任を受けた者

総務部長 和 田 英 昭

総務部総務課長 小 畑 力 也

総務部総務課長補佐 高 橋 浩 樹

総務部総務課係長 平 野 貴 之

総務部防災危機対策課長 橋 本 英 昭

総務部防災危機対策課長補佐 齊 藤 健 治

総務部財政課長 景 由 隆 寛

総務部財政課長補佐 岡 崎 卓 哉

総務部財政課係長 林 美 穂

滝川市教育委員会教育長の委任及び滝川市長の委嘱を受けた者

教育部長 諏 佐 孝

教育部学校運営課長 杉 山 敏 彦

教育部学校運営課長補佐 壽 永 美 和

教育部社会教育課長 運 上 琢 諭

教育部社会教育課図書館長 深 村 清 美

教育部社会教育課図書館係長 菊 地 一 則

（総務部総務課法制文書係）


